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今後の進め方についての意見 
 
 
１．論点整理のうえで一つ一つ議論を 

これまで協議会で出された論点を整理し、論点ごとに一つ一つ議論していくべきである

と思います。これまで出された論点を私なりに整理すると以下のようになります。 
 

（１） ＰＩ外環沿線協議会の位置付け 
（２） ＰＩの方法 

・ オープンハウス 
・ 広報（方法と内容）  など 

（３） 交通 
・ 沿線地域 
・ 広域 

（４） 効果と影響 
・ 沿線地域 
・ 広域 

 
２．他の案について 
① 打合せ会――協議員の間に情報の格差ができる可能性があり望ましくありません。 
② グループワーク――地域毎の課題を集約するといった作業の際には有効かもしれま

せんが、まだ時期尚早であると思います。 
 
３．席順について 

８月の現地視察の際に他区市の方々と話す機会を持つことが出来、それぞれの立場

などについて理解が進んだことを考えると、協議会の席順についても、現在の固定化した

ものではなく、アルファベット順、五十音順などその都度色々な方々と隣り合わせになるよ

うにしていただけると、少しでも互いの距離が縮まり、協議にプラスになるかと思います。 
 
 

以上 
 


